



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

¿CUÁNTO SUBIÓ LA VERIFICACIÓN EN 2023?

•Sube el costo, pero la calidad del aire se sigue deteriorando.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

DESCARTA ANPACT ELECTROMOVILIDAD INMEDIATA EN CAMIONES

•Hay mucha información, pero la realidad de la conversión hacia la electricidad, es otra cosa.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TOYOTA PRESENTA EN EL SALÓN DE CHICAGO EL NUEVO TODO TERRENO GRAND HIGHLANDER

•Toyota develó en el inicio del Salón del Automóvil de Chicago el nuevo todocaminos SUV Grand Highlander, que contará con tres motorizaciones, incluidas dos híbridas.

¿CUÁNTO SUBIÓ LA VERIFICACIÓN EN 2023?

Como sabes, para poder circular en la Ciudad de México es necesario contar con requisitos como placas, tarjeta de circulación, licencia de conducir y realizar la verificación vehicular. Es importante tener presente el calendario y el costo de la Verificación en 2023 que, acaba de actualizarse. Como explica la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México, el Programa de Verificación Vehicular Obligatorio forma parte de los esfuerzos por mejorar la calidad del aire en la zona metropolitana, y es un requisito obligatorio para poder circular. El nuevo valor de la UMA entró en vigor el pasado 1 de febrero, razón por la cual la Secretaría del Medio Ambiente de la CDMX anunció un ajuste al costo de la verificación 2023 que estará vigente hasta el 31 de enero de 2024. Con base en los cambios, el proceso de verificación pasó de 628 a 677 pesos para 2023. Recuerda que el pago puede realizarse a través de internet o mediante bancos y tiendas autorizadas obteniendo la línea de captura. Considera además que la multa por no verificar a tiempo también aumentó y pasó de 1,924 pesos a 2 mil 75 pesos.



DESCARTA ANPACT ELECTROMOVILIDAD INMEDIATA EN CAMIONES

El reemplazo de los camiones pesados a eléctricos no se puede dar de manera inmediata por la gran flota de unidades que significa y los años de vida de éstas, consideró Miguel Elizalde, presidente de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT). "Es irreal pensar en un reemplazo inmediato y mágico, dado la dimensión de la flota de vehículos pesados, dada la antigüedad que tenemos en la flota en México", afirmó Elizalde en conferencia. La transición se hará de manera gradual a partir de unidades que utilicen diversas tecnologías. "Para avanzar a la tecnología cero emisiones se requiere un periodo de transición de vehículos con tecnologías más limpias desde el diésel de ultra bajo azufre, el gas natural, híbridos, inclusive hidrógeno verde y la convivencia de esta tecnología va a ser fundamental para crear las condiciones necesarias para implementar esta transición", explicó. Respecto a las ventas totales al mayoreo de camiones de carga y pasajeros, Elizalde informó que durante enero pasajeros fueron de 3 mil 402 unidades, lo que significó un aumento de 33.7 por ciento respecto al mismo mes de 2022.



TOYOTA PRESENTA EN EL SALÓN DE CHICAGO EL NUEVO TODO TERRENO GRAND HIGHLANDER

El nuevo vehículo, con tres filas de asientos, es más largo y ancho que el modelo Highlander, un todo terreno SUV de tamaño medio en el mercado estadounidense que empezó a ser producido mundialmente en el año 2000. Toyota dijo que anunciará en verano el precio del nuevo Grand Highlander. El modelo Highlander tiene en EE.UU. un precio de entre 46.000 y 48.000 dólares. El todo terreno SUV estará disponible con un motor turbo de 2,4 litros, una planta motriz híbrida con un motor de 2,5 litros y la más potente Hybrid Max, que producirá 362 caballos de potencia.



Los cables recorren un trayecto que va del distribuidor hacia las bujías para conducir la electricidad, éstas generan una chispa que llega a encender la mezcla aire-combustible en la cámara de combustión. Cuando los cables están deteriorados, es posible que el auto no encienda o, en muchos casos, el motor sufra para llegar a la combustión óptima. Al cambiar las bujías y los cables gastados estarás permitiendo que la electricidad se traslade sin ningún problema.

¿POR QUÉ SE DEBEN CAMBIAR LAS BUJÍAS Y CABLES?





INFORMACIÓN GENERAL

ALGUNOS TÓXICOS AMBIENTALES FAVORECEN LA INFECCIÓN POR COVID-19 Y EL DESARROLLO DE LA ENFERMEDAD

•Una reciente investigación, realizada en Barcelona en personas sanas, constata por primera vez la influencia de ciertos contaminantes del medio ambiente en el riesgo de contagio por SARS-CoV-2.

DETECTAN NUEVO EFECTO SECUNDARIO DE LAS VACUNAS CONTRA EL COVID-19

•El hallazgo fue realizado en Europa.

MÉXICO NO TIENE FOCOS ACTIVOS DE INFLUENZA AH5N1 EN AVES O MAMÍFEROS

•Estas son buenas noticias para criaderos y distribuidores.

ALGUNOS TÓXICOS AMBIENTALES FAVORECEN LA INFECCIÓN POR COVID-19 Y EL DESARROLLO DE LA ENFERMEDAD

Ahora, un grupo de investigadores españoles vinculados, entre otros, al Instituto Hospital del Mar de Investigaciones Médicas (IMIM), el ISGlobal y los CIBER de Epidemiología y Salud Pública (CIBERESP), de Obesidad y Nutrición (CIBEROBN) y de Enfermedades Infecciosas (CIBERINFEC), acaba de describir por primera vez la influencia de las concentraciones sanguíneas de varios contaminantes orgánicos persistentes (COP) y elementos inorgánicos presentes en personas sanas sobre el riesgo posterior de infectarse por SARS-CoV-2 y desarrollar covid. Su trabajo, realizado en individuos que habían participado en la periódica Encuesta de Salud de Barcelona y publicado en Environmental Research, constata esa asociación para ciertos compuestos químicos y lleva a creer a sus autores que la presencia diferencial de estos tóxicos puede explicar, en parte, la heterogeneidad de respuesta a la infección. El talio, el rutenio, el plomo y el oro incrementaron el riesgo de infección por SARS-CoV-2 mientras que, por contra, los niveles de hierro y selenio actuaron al revés, de forma protectora frente a la infección. Es decir, resultó más fácil que se infectaran las personas que los tenían bajos.



DETECTAN NUEVO EFECTO SECUNDARIO DE LAS VACUNAS CONTRA EL COVID-19

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) actualizó su último informe de farmacovigilancia sobre las vacunas contra el Covid-19. En el documento difundido el 19 de enero, se incluyó nuevos efectos secundarios correspondientes a la administración de las vacunas Comirnaty (Pfizer) y Vaxzevria (AstraZeneca). Según los datos recopilados para las posibles reacciones adversas, el Comité Europeo de Evaluación de Riesgos de Farmacovigilancia (PRAC) concluyó que "existe al menos una probabilidad razonable de una relación causal" con nuevas reacciones no incluidas anteriormente, entre ellas la vasculitis cutánea y los mareos. Además, la AEMPS incluyó en el informe de su evaluación final, que el segundo nuevo efecto adverso es la vasculitis cutánea, que se encuentra asociado a la vacuna AstraZeneca.



MÉXICO NO TIENE FOCOS ACTIVOS DE INFLUENZA AH5N1 EN AVES O MAMÍFEROS

A tres meses de que se detectó el primer brote de Influenza Aviar de Alta Patogenicidad AH5N1 en México, en un halcón de cetrería que cazaba en la región de la cuenca del río Lerma, el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), informó a la Organización Mundial de Sanidad Animal (WOAH), que ya no tiene focos activos del virus de origen asiático en el país.



RECOMENDACIÓN

Al parecer ya estamos en la parte final de la infección causada por covid-19, por lo que seguirnos cuidando para evitar un nuevo brote, ahorita es fundamental.

FÚTBOL

TIPS / PRODUCTO



TOLUCA FESTEJÓ EN GRANDE SUS 106 AÑOS DE HISTORIA

•Para coronar los festejos, le ganó al Cruz Azul 3 a 1.

Con una victoria de tres goles por uno, los Diablos Rojos del Toluca celebraron en su cancha su 106 aniversario en medio de un ambiente festivo. La celebración que arrancó la noche del sábado se conjugó en lo deportivo con la victoria de los Diablos este domingo en la cancha del Estadio Nemesio Diez, donde la afición respondió en la tribuna y el equipo en la cancha, para tener un mágico festejo por el 106 aniversario de la fundación del Deportivo Toluca Futbol Club. Un espectacular tifo que conmemoró los 106 años de historia del Diablo se desplegó en la Tribuna Diablo junto con fuegos artificiales, al tiempo que los equipos saltaron a la cancha para disputar el encuentro de la Jornada 6 del Clausura 2023 de la Liga MX, pero la celebración inició mucho antes, con una afición entregada que esperaba con ansias el triunfo del equipo.



TIP **ROSHFRANS**

¿CÓMO SABER EL CÓDIGO DE LA PINTURA DEL COCHE?

Todos los coches cuentan con una placa metálica o una calcomanía en la carrocería en la que se muestra el código de pintura. Este es una combinación de letras y números que ayuda a identificar los pigmentos que intervienen en la coloración del vehículo. Esto ayuda, a que, en caso de reparación, los profesionales puedan seleccionar el tono exacto para evitar que haya diferencias entre la parte original y la reparada. Aunque a simple vista los colores de los coches puedan parecer similares, lo cierto es que existen multitud de matices que hacen que no sea así. Tanto si quieres repintar todo tu coche, como si quieres realizar una reparación en una zona concreta, será necesario que sepas cuál es el código de pintura.



DESENGRASANTE MULTIUSOS

Producto biodegradable de uso directo, diseñado para la remoción de manchas de grasa, aceite, suciedad y otros contaminantes; dejando las superficies limpias.

Beneficios:

- Limpia eficientemente y sin maltratar las superficies, gracias a su fórmula que permite la fácil remoción de grasa o suciedad.
- Favorece la conservación del medio ambiente por su formulación biodegradable.
- Fácil enjuague que no deja residuos ni ralladuras debido a sus componentes no abrasivos.